

はしご車で46メートルの高さを体験



集まれ！未来の消防団員 総合訓練&消防フェスタ

11月13日(日)町民運動場

毎年、消防団員の技術向上と消防礼式の習得を目的とした総合訓練を実施していますが、その姿を団員の家族や地域のみなさんに披露すべく、今回は「消防フェスタ」を同時開催しました。

気分は消防士！



標語コンクール入賞 岡田空琉さん(左)
春摘咲希さん(中)、森次奎斗さん(右)



会場には多くの子ども達が集まり、はしご車乗車、煙ハウス、消防車放水、ミニ消防服試着など、様々な消防体験を楽しむ姿が印象的でした。この中から、わが町の安心と安全を守る消防団員(消防士)が誕生することを期待しています。

また、智頭小学校児童が、火災予防や消防団激励をテーマとした標語を作成。「智頭町の消防団はヒーローだ」(森次奎斗君・智頭小4年)が消防団長賞に選ばれました。

こうした応援や期待に応えようと、規律ある態度で訓練に臨む消防団は、まさにわが町のヒーローです。



国政隆昭さんと妻 勝子さん

平成28年秋の叙勲

鳥取県遺族会長を務める国政隆昭さん(81歳・下西)が旭日双光章を受章しました。

国政さんは太平洋戦争で出征した父を亡くし、戦争を知る世代の高齢化が進む中、遺族会で熱心に活動してきた母の思いを胸に抱き、戦争の悲惨さやむなしさを語り継いでいます。長きにわたる功労が認められました。

受賞おめでとうございます！

アーチを囲む関係者



チャリティーローズお披露目会

11月4日(金)ほのぼの

智頭農林高校生活環境科の生徒が、授業で育てたバラのアーチを智頭病院ロビーに展示しました。これは、東日本大震災の被災者を支援するNPO法人「智頭・絆の会」が行うチャリティーローズの活動に賛同したものです。

バラの収益は被災地支援に使われます。この取り組みには、被災者への応援や地域貢献の意味が込められています。



新鮮野菜を買い求める来場者



那岐駅前・駅周辺がきれいになりました！

那岐駅清掃活動

11月4日(金)那岐駅

60歳以上で構成されている那岐福寿会(國政隆昭会長)が地元那岐駅をきれいにしようと清掃活動をしました。20人が参加し、斜面などの背が高くなった草を刈払い機で刈り、落ち葉掃きや庭木の剪定を行いました。

津山駅明石運輸管理係は「地元の方がいつも自主的にしてくださり、感謝しています」と話しました。

今年も大盛況

11月13日(日)智頭農林高校

第9回智頭農林業いきいき交流祭り&智頭農林高校農林祭が開催され、多くの人で賑わいました。食のバザー、木工教室等の体験学習展示を通して農林業の恵みを発信しました。ブロッコリーや大根など新鮮野菜の即売はあつという間に完売。体育館にはかんなくずプール、すべり台、輪投げなど木を使った手作りの遊び場も用意され、子どもたちはのびのびと遊びました。



津軽三味線 竹友会



「世界はひとつ」を手話で歌いました

第9回久志谷・本折解放文化祭開催

11月13日(日)老人憩いの家

アトラクションでは、久志谷子ども会手踊り、本折子ども会傘踊りを披露しました。

学習発表で小学生は、関係者に解放への思いをインタビューし、感じたことをまとめ、多くの来場者の前で堂々と発表しました。続いて中学生は、コリアタウン(大阪府生野区)で学んだことを発表し、来場者から子どもたちに温かい拍手が送られました。

新山郷村テント市開催

11月20日(日)R373山郷

新山郷村テント市が地区公民館祭と同時に開催されました。地元山郷杉太鼓やよさこいチーム輪舞に加え、今年は鳥取市の三味線団体も出演。地元野菜や飲食物の販売等、来場者は「文化の秋」「実りの秋」「食欲の秋」を楽しみ多くの人で賑わいました。

この日は、各地区で公民館祭が行われました。皆さんの地区の盛り上がりはいかがでしたか？